



Make-A-Wish Arizona ya tiene su propia calle

Con motivo de la celebración del 40 aniversario de Make-A-Wish Arizona, la organización ha sido reconocida con el nombramiento de una calle propia. Ahora, la vía de su sede, se llamará Make-A-Wish Way, cortesía del Ayuntamiento de la Ciudad de Scottsdale.

El Alcalde Jim Lane y el Concejo Municipal de Scottsdale aprobaron este reconocimiento y recientemente dieron a conocer el nuevo letrero de la calle de la sede de Make-A-Wish Arizona - The Parsons Wish House. El Alcalde Lane estuvo acompañado de Elizabeth Reich, Presidenta y Directora Ejecutiva de Make-A-Wish Arizona, y Linda Pauling, la madre de Chris, el primer niño a quien se le concedió un deseo.



"Saber que Make-A-Wish comenzó aquí en Arizona, y que nuestra comunidad de Scottsdale fue parte del deseo que inspiró lo que ahora es un movimiento mundial, es más que suficiente para reconocer ese hito apropiadamente", dijo el alcalde Lane.

"Estamos emocionados de celebrar este reconocimiento especial con el Alcalde Lane y el Ayuntamiento de la Ciudad", dijo Elizabeth Reich, Presidenta y Directora Ejecutiva de Make-A-Wish Arizona. "Nos encanta compartir el hecho de que Make-A-Wish fue fundada aquí en Arizona, y que seis personas en Arizona se reunieron para crear una idea que hoy ha otorgado más de 500,000 deseos".

RESPONDA HOY CENSO 2020

LLAME AL 844-468-2020
VISITE [MY2020CENSUS.GOV](https://my2020census.gov)
O REGRESE SU FORMULARIO POR CORREO



Dale forma a tu futuro
EMPIEZA AQUÍ >

